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La Facultad asesorará sobre la importancia de las abejas

Como agente polinizador en los alimentos básicos para el ser humano.
    

INSTITUCIONAL

 

El 2 de mayo muestra Vicedecana Sandra Sharry junto con las Profesoras del Curso de Producción Animal I,
Graciela Albo y Cecilia Mouteira se reunieron con el Senador Provincial Franco Bagnato, los Asesores Diego
Martín Dousdebes y Juan Martín Marpeli y otros colaboradores, para solicitar a nuestra Institución el
asesoramiento técnico en el Proyecto de modificación de la  Ley N° 10342, el cual plantea otorgar permisos de
uso, a favor de terceros para el cultivo de especies de valor melífero en las franjas adyacentes a las Rutas y/o
caminos integrantes de la red vial.  

Se propusieron realizar acciones dirigidas a aportar conocimientos sobre las especies melíferas, así como
concientizar sobre la importancia de la abeja como agente polinizador, en virtud de que poliniza el 70% de los
alimentos básicos para el ser humano.

Además se planteó establecer reuniones periódicas destinadas a avanzar sobre el Proyecto de Ley.
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